

CERTIFICATE OF RESIDENCE / CERTIFICAT DE RESIDENCE FISCALE

In accordance with article 4A of the French tax code, a person is considered to be a tax resident of France if:

- His/her home or principle place of residence is in France
- He/she carries out professional activity (whether salaried or not) in France, unless he/she can prove that this is incidental
- The centre of his/her economic interests lies in France

Sont considérées comme ayant leur domicile fiscal en France au sens de l'article 4 A du Code Général des Impôts :

- Les personnes qui ont en France leur foyer ou le lieu de leur séjour principal ;
- Celles qui exercent en France une activité professionnelle, salariée ou non, à moins qu'elles ne justifient que cette activité y est exercée à titre accessoire ;
- Celles qui ont en France le centre de leurs intérêts économiques.

If you consider that you are NOT a tax resident of France, please complete and sign this form. On the basis of your signature, we will not subject your salary to income tax withholding effective January 2019. Should this position be queried by the tax authorities, we will direct them to you.

Si vous considérez que votre domicile fiscal n'est pas en France, veuillez compléter et signer ce formulaire. Sur la foi de votre signature, nous ne pratiquerons pas de prélèvement à la source pour les impôts sur le revenu à partir de janvier 2019. Si les autorités fiscales devaient avoir des questions sur ce point, nous les inviterons à prendre contact directement avec vous.

LAST NAME / NOM _____

PRENOM / FIRST NAME _____

CURRENT AND PERMANENT ADDRESS / ADRESSE ACTUELLE ET PERMANENTE

I acknowledge that the information contained in this form may be transmitted to the French tax authorities.

Je reconnais que les informations contenues dans ce formulaire peuvent être transmises aux autorités fiscales françaises.

SIGNATURE _____

DATE _____